Reunirá la organización mundial de la salud a expertos para analizar la evolución del Zika



Ginebra, 4 mar (RHC) La OMS, Organización Mundial de la Salud, anunció que del siete al nueve de marzo reunirá en la ciudad suiza de Ginebra a representantes del sector farmacéutico y científicos para evaluar los avances en las investigaciones sobre el virus del Zika.

De acuerdo con la OMS, en la cita conocerán los participantes los últimos progresos en la investigación y desarrollo de productos terapéuticos para afrontar la propagación de esa enfermedad, como vacunas, medicamentos y medidas de control del mosquito trasmisor del virus, así como del dengue, la fiebre amarilla y el chikungunya.

También se presentará una actualización sobre el conocimiento científico que se tiene sobre el zika y sus consecuencias para la salud pública.

Estados Unidos realizará el próximo 1 de abril una cumbre nacional con investigadores y funcionarios del Gobierno para elaborar un plan de acción contra el virus del Zika, anunció hoy la Casa Blanca.

Miembros de la administración de Barack Obama citados por el portal digital The Hill indicaron que los debates contarán con líderes gubernamentales de todos los niveles y expertos de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés).

La reunión se celebrará en la sede los CDC en Atlanta varias semanas antes de que, según estiman funcionarios federales de salud, la enfermedad se propague en la parte continental de Estados Unidos.

El virus, del cual se investiga su relación con el defecto de nacimiento conocido como microcefalia, podría presentarse en el país en junio o julio, pues especialistas prevén que el mosquito portador, el Aedes aegypti, llegue al territorio en abril o mayo.

De acuerdo con el portavoz de los CDC, Tom Skinner, los participantes en la cumbre conocerán los últimos descubrimientos científicos sobe el zika, incluidas las consecuencias para las mujeres embarazadas y las estrategias destinadas al control del mosquito.

Las autoridades también esperan que el encuentro permita identificar los mejores enfoques para tratar la enfermedad y las posibles lagunas en la preparación y respuesta a nivel federal, estatal y local.

Según The Hill, los planes de la Casa Blanca para efectuar una cumbre de este tipo son otra señal de que está tratando de enfrentarse al problema y evitar el tipo de críticas recibidas por su lenta reacción ante la difusión mundial del ébola.

Hasta la fecha los Centros de Control norteamericanos recibieron 261 reportes de zika, de los cuales 154 están relacionados con viajes a países afectados y los otros 107 corresponden al contagio local en algún territorio de Estados Unidos, fundamentalmente en Puerto Rico.

El director de los CDC, Tom Frieden, viajará la próxima semana al denominado estado libre asociado, donde se reportan 103 casos, para evaluar el impacto del virus y reunirse con el personal de la institución que está trabajando sobre el terreno.

Cálculos de la Organización Mundial de la Salud indican que en la actualidad el virus está presente en 47 países, aunque los casos de microcefalia se reportan en Brasil.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86252-reunira-la-organizacion-mundial-de-la-salud-a-expertos-para-analizar-la-evolucion-del-zika}{\text{expertos-para-analizar-la-evolucion-del-zika}}$



Radio Habana Cuba